

Einladung



Komitee N18 Basel-Jura

**Liebe Bewohnerinnen und Bewohner der Region Laufental – Thierstein – Jura,
wir laden Sie herzlich ein**

zum 3. Mobilitätsforum Laufental – Thierstein – Jura

Montag, 27. Januar 2025

18.30 Uhr

**Alts Schlachthaus,
Seidenweg 55, Laufen**

Das Bundesamt für Strassen hat seine Korridorstudie zur N18 abgeschlossen. Welche konkreten Schritte werden nun zur Verbesserung der Verkehrssituation in der Region unternommen? Und wie können wir gemeinsam die Totalsperre der Bahnlinie im Laufental ab April 2025 optimal bewältigen? Diese Fragen diskutieren wir am Forum in Laufen mit hochkarätigen Expertinnen und Experten.

Martin Dätwyler, Landrat und Vorsitzender des Komitee N18, begrüsst Regierungspräsident Isaac Reber (BL), Regierungsrat David Eray (JU), Nationalrätin Sandra Sollberger (BL), Nationalrat Thomas Stettler (JU) und weitere Exponenten aus Wirtschaft und Politik.

Im Anschluss offerieren wir einen Apéro.

Melden Sie sich noch heute an: veranstaltungen@hkbb.ch oder

